



MITOS SOBRE EL USO DE OPIOIDES

Los mitos más extendidos sobre el uso de estos fármacos son:

- ADICCIÓN INEVITABLE.
- EVITAR SU USO, RESERVAR PARA LA FASE TERMINAL DE LA ENFERMEDAD.
- ÚNICAMENTE INYECTADOS SON EFICACES PARA ANTE EL DOLOR INTENSO.
- EL CONTROL TOTAL DEL DOLOR EXIGE DEJAR AL PACIENTE ATONTADO.
- SU USO EN DOSIS ALTAS ES UNA FORMA DE EUTANASIA.

TODOS LOS PUNTOS ANTERIORES SON SOLO ESO: MITOS.

Los opioides son los analgésicos más potentes que se conocen, tenemos receptores en nuestro organismo dónde van a interactuar para ejercer sus efectos.

Su médico sabe cuándo y cómo usarlos.

Y recuerde:

Los fármacos deben ser administrados exclusivamente BAJO RECETA MÉDICA.

Su médico o enfermera le informará de todo lo que necesita saber sobre el fármaco.